

591261

Santiago de Chile
Aveces
27 de Diciembre
de 2000

"La Negra Ester nos cambió la vida"

Andrés Pérez, en La Tercera
el 3 de agosto del año 2000



Entre amigos y con un apagón fue ensayo general de **La Negra Ester**

El elenco original de la obra que recrea la historia de amor de Roberto Parra en el ambiente nocturno de San Antonio, abre hoy una temporada de tres días que irá en beneficio del director Andrés Pérez, internado desde hace un mes en la UTI del Hospital San José.



PATRICIO ROJAS SAA

La tradición teatral señala que para que una obra sea exitosa en su temporada, el ensayo general tiene que fallar. Y así ocurrió, cuando el elenco original de La Negra Ester levó los 25 minutos antes del escenario de la Terraza Capota de la casa Santa Lucía en la última función de ensayo antes de iniciar hoy una breve temporada: se fue abajo el sistema eléctrico. Y hubo que parar.

El caos, que se produjo justo antes de la primera entrada a escena del personaje que le da el nombre a la historia de amor de Roberto Parra fue, en todo caso, sólo uno de los detalles que hicieron del ensayo general una

jornada especial. Las tribunas estaban colmadas de amigos y parientes de los actores que se reunieron para ir en ayuda del director Andrés Pérez, internado desde hace un mes en la UTI del Hospital San José. Entre ellos, reanó amigos de la compañía, como el director Andrés Wood (La Fiebre del Lago), los actores Francisco Reyes y Paulina Urrutia, y el músico Pablo Ugarté.

La noche brisa nocturna que se dejó caer durante las más de dos horas y media que dura el montaje; Santiago como telón de fondo, y los sandwiches de queso de cabra-tomate-alfalfa, o guacamole si se prefiere, acompañaron en la intensidad a las cerca de trescientas personas que fueron testigos privilegiados del regreso de un elenco mítico a las tablas. Ellos vieron cómo Boris Quercia mantuvo una soltura escénica y una fluidor dramática que llega a oírse hasta a la propia Rosa Ramírez (La Negra Ester); y constataron que el elenco en su conjunto, integrado además por Aldo Parodi, María Inés y Ximena Vidal entre otros, mantiene intacta la magia de hace diez años. Y por si fuera poco disfrutaron de un acompañamiento musical que es copiar de convertirse en un personaje más dentro de la obra más trascendente del teatro nacional de los últimos decenios.

Entradas agotadas

A pesar de que las entradas para la breve temporada -hoy, mañana y el sábado- que hará el elenco original de La Negra Ester se agotaron hace días, todavía esta mañana no se debilita la posibilidad de hacer una cuarta función. Atendiendo a la enorme demanda del público, la presentación extra podría realizarse el domingo.



Entre amigos y con un apagón fue ensayo general de La Negra Ester [artículo] Patricio Rojas Saa

AUTORÍA

Rojas Saa, Patricio

FECHA DE PUBLICACIÓN

2001

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Entre amigos y con un apagón fue ensayo general de La Negra Ester [artículo] Patricio Rojas Saa. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile